

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

„Christoph Rheinland“ weihte den Heliport ein

Düsseldorf - 02.07.14

VON: SUSANNE DOPHEIDE

01.07.2014 – Um 15.52 Uhr am 30.06. landete Rettungshubschrauber „Christoph Rheinland“ als erster Hubschrauber auf dem Heliport des am vergangenen Montag in den Regelbetrieb gegangenen Zentrums für Operative Medizin II. Anlass war die Verlegung eines Intensivpatienten aus Wittlich in die Düsseldorfer Uniklinik . Die Landung bei bestem Flugwetter war problemlos.



(Foto: Ulrich Dreiner, UKD)